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きぼうの森館にて
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ミッション（果たす役割）

開かれた行政
サービス

チェック機能 政策提言



後 藤 理 恵
（３期目）

都市経済常任委員長

希望と勇気

そして

「新たな価値」の創造



6月代表質問

１ 自然災害への対策について

課題→必要性を感じるも、実行力に欠ける

２ コストコ誘致の実現について

課題→①都市計画法の課題

②周辺整備の財政負担

③具体性に欠ける誘致計画



内 山 伸 博
（１期目）

都市経済常任委員会

郷土小郡を守る！

（１）小郡市の発展

（２）農業（自然）との調和

（３）郷土小郡への恩返し



6月一般質問

１ 河川の災害復旧工事について

県営河川と市営河川の現状について

２ 治水対策について

基本計画策定のスケジュールについて

槍巻川周辺



黒 岩 重 彦
（１期目）

総務文教常任委員会

行政経験を生かして

地域のために

頑張ります。



6月一般質問

１ 財政問題について
財政状況について→改善を果たしてきています。

課題→財政悪化の原因をとらえていない。

財政中長期計画の策定について

課題→大型公共事業が控えている為必要



深 川 博 英
（２期目）

保健福祉常任委員会

•行動派

誠意！

情熱！

実行！



6月一般質問

１ 陸上競技場の２種公認継続について
答弁→消極的

理由→費用面、市外利用者が多い

２ コストコ出店による経済的影響

答弁→現時点でメリット、デメリット共に

調査を行っていない



髙 木 良 郎
（２期目）

総務文教常任委員会

人を大切するまちづくり！

明日の小郡へ即戦力！



6月一般質問

１ コストコ誘致に伴う道路状況について

２ 福童地区の治水対策について

３ 草場橋の架け替えについて

草場橋



山 田 忠
（６期目）

保健福祉常任委員会

「誠実に着実に」

「今日より明日が、幸せに思える」

そんな小郡の未来を

目指してまいります。



6月一般質問

１ 農業振興について

◎米価下落や生産資材の高騰に対する支援策について

◎農家の経営整備対策について

◎認定農業者の認定について
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小郡市の財政状況（決算）の推移【財政調整基金の取崩・積立】

平成29年度 決算 平成30年度 決算 令和元年度 決算

歳入 歳出 歳入 歳出 歳入 歳出

20,649,352 20,338,669 20,174,945 19,914,049 22,694,293 22,427,814

財調基金
繰入金

財調基金
繰入金

財調基金
繰入金

７億 ５千
万円

５億円 ４億円

黒字決算
３億

１千万円
黒字決算

２億
６千万円

黒字決算
２億

７千万円

310,683 260,896 266,479

財政調整基金積立金残高 2,224,171 1,727,756 1,440,992



小郡市の財政状況（決算）の推移 【財政調整基金の取崩・積立】

市民サービスに影響のあるものも含めて、３年間で２１億円削減

令和２年度 決算 令和３年度【決算見込み】 令和４年度【決算見込み】
歳入 歳出 歳入 歳出 歳入 歳出

28,626,279 28,284,731

財調基金
積立金

財調基金
積立金 13億

財調基金
積立金

６億５千万 5千万円

黒字決算
３億 ４千万

円
黒字決算 ３億円 黒字決算 ３億円

341,548

緊急財政対策計画（令和２年度～４年度）

貯めるばかりでは
駄目！市民サービ
スに還元を！

財政調整基金積立金残高 2,083,612 3,500,000



今後

お金がかかる
大型公共事業が
控えている小郡市

財政基盤の確立が必要！


